
Pièces 4 Pièces

Superficie 152 m²

Référence 2_10087

Prix 430 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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Dans un quartier tranquille de Lorgues, à proximité de toutes les commodités et à

quelques minutes à pied du centre-ville,  cette charmante maison mitoyenne d?un

côté,  sans  aucune  nuisance,  dénviron  123  m2,  séduira  les  amateurs  de  belles

finitions  et  de  détails  raffinés.  Au  rez-de-chaussée,  vous  trouverez  un  porche

déntrée,  une  entrée,  des  toilettes  pour  invités,  ainsi  qu?un  vaste  espace  de  vie

dénviron 60 m2 baigné de lumière, comprenant une cuisine ouverte aménagée et

équipée,  et  un séjour/salle  à manger avec accès direct  aux deux terrasses (l?une

couverte, l?autre avec un store) et au ...

In a quiet neighborhood of Lorgues, close to all  amenities and just a few minutes'

walk from the town center,  this charming semi-detached house on one side, with

no nuisances, approximately 123 m2, will appeal to those who appreciate beautiful

finishes and refined details. On the ground floor, you will find an entrance porch, an

entry hall, a guest toilet, and a spacious living area of about 60 m2 filled with light,

including a fitted and equipped open kitchen,  and a living/dining room with  direct

access  to  two  terraces  (one  covered,  the  other  with  an  awning)  and  the  garden.

Upstairs, the ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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